

Recopilación de los artículos de la "Gaceta de Buenos Aires" y "El Comercio" de los asuntos de redacción dirigidos al Director. Valores y otros al Administrador. Los originales no se devuelven.

LA TARDE

Medios: \$ 1.50
Trimestre: " 4.50
Semestre: " 7.50
Año: " 15.00

Diario Independiente, No. Cincio, Comercial, Científico, Literario y de Intereses Generales

Año IX—

Posadas, Viernes 14 de Enero de 1921

Núm. 2340

LA FARMACIA y DROGUERIA

"MISIONES"

DE JOSE FERNANDEZ DOS SANTOS

atendida a toda hora por Tres Farmacéuticos de reconocida competencia. Hoy como ayer y como en todo momento no cambiará su norma de conducta ya que ella ha sido uno de los factores que cimentaron su éxito indiscutible. Esta línea de conducta es la mejor garantía para todos nuestros numerosos favorecidos que siempre contarán con una esmeradísima atención y precios por demás equitativos, sin que surja en sus ánimos la sospecha de que por una parte se les sustraiga lo que se les ofrece por otra.

No admitimos competencia porque estamos en condiciones de proporcionar artículos de reconocido buen origen a precios infinitamente inferiores a cualquier casa de nuestro ramo.

Correspondencia en: Castellano, Portugués, Francés, Alemán e Italiano.

Samuel Acuña
Farmacéutico de la U. de Bs. Aires
Ex-interno de los Hs. T. Alvarez y J. F. Salaverry.

José Fernández Dos Santos
Q. Farmacéutico de la U. de Buenos Aires
Ex-interno del H. de Clínicas.

Germán Burger
Q. Farmacéutico de La Real U. de Munich (Baviera)
Ex-interno del H. de Clínicas de Munich.

NADA HASTA EL MOMENTO

¿QUÉ DICE TORELLO?

Con la impaciencia consiguiente venimos esperando la mentada solución del conflicto marítimo que mantiene paralizado el cabotaje en todo el litoral argentino, desde hace más de un año. Deseosos de satisfacer la curiosidad e interés público al respecto, hemos procurado llenar el cometido informativo del diario con todo aquello que nos fuese posible acumular y que se refería a la cuestión enunciada. Hasta encargamos a nuestro corresponsal en la metrópoli que gestionase una entrevista con el ministro Torello —árbitro de la situación— para conocer sus impresiones.

Y nuestro corresponsal anheloso de servirnos a nosotros y servir a la vez a los lectores de esta hoja, ha buscado de mantener una conversación con el ministro vaciando para ello una serie de dificultades. Para mejor comprensión, hay que advertir, que el doctor Torello, es enemigo de audiencias a los periodistas porque a su juicio le distraen y hacen perder mucho tiempo. Quizá tenga sus motivos para pensar así, aunque no todos los periodistas son lateros... Pero no nos apartemos del tema.

El ministro Torello, recibió a nuestro corresponsal y escuchó con atención las preguntas que éste le dirigiera, que más o menos fueron literalmente las siguientes:

"Soy corresponsal del diario LA TARDE, de Posadas. La dirección me ha encargado verle a usted para que me diera alguna noticia acerca del conflicto marítimo. Usted sabe que en toda aquella zona la huelga ha causado ininidad de perjuicios y existe marcado interés por saber cuando se pondrá término a tan largo pleito."

El ministro que había mantenido hasta entonces la cabeza inclinada en actitud meditativa, la levantó y miró fijamente a nuestro corresponsal. Breve pausa y enseguida la siguiente respuesta, sintética y del más puro laconismo:

"Ese conflicto me ha sacado ya muchas canas y no sé si llegará a dejarme completamente blanco. He hecho de mi parte todo lo que a un ministro le es dable hacer y en la tarea he puesto el mayor empeño. Pero, nada pude lograr hasta ahora. Tanto de un lado como de otro he hallado oposición a mis planes y por simples dificultades que no afectan el fondo del asunto, la huelga no ha podido resolverse. Voy hacer una última tentativa —esto fué dicho hace unos ocho días— y si ella no da el resultado que espero, el gobierno tomará la determinación de requisar los buques y oficializar los servicios de cabotaje. Eso es lo que yo pienso. Y créame que se lo digo con toda sinceridad."

La conferencia se dió ahí por terminada, pues, el doctor Torello, no quiso agregar una palabra más. Y ha decir verdad, nos quedamos en lo mismo y en el mismo estado de incertidumbre. El ministro no adelantó nada nuevo, ni da esperanzas de algo positivo. Se limita a decir lo que ha hecho y lo que piensa, pero rechaza respuestas concretas.

No hacen falta nuevos comentarios.

Un libro de actualidad

Pavimentos y Municipios

Hoy que se habla de resolver seriamente la pavimentación de

nuestras calles y que el asunto es estudiado con el interés debido por el consejo municipal, es oportuna la cita del libro de que es autor el ingeniero civil señor Ramón Araya y que lleva por título Pavimentos y Municipios. El autor que pone de manifiesto un amplio conocimiento de la materia que trata, analiza el interesante tópico bajo las diversas fases en que ha de ser encarado y aporta un buen caudal de observaciones dignas de ser estudiadas. El ingeniero Araya, ha desempeñado durante dos períodos el cargo de jefe de Obras Públicas de la Municipalidad del Rosario y desde ese puesto ha contribuido con suma eficacia al embellecimiento de la importante ciudad santafesina. Y de que el ingeniero Araya, sabe bien lo que son municipalidades y la misión que corresponde a las mismas, lo dice con elocuencia el siguiente párrafo que trascríbimos enseguida:

"Ahora bien, ¿qué es impuesto municipal? o en otros términos, ¿cuál es el carácter de las imposiciones municipales? Sen cillamente importan todos o casi todos, la retribución de un servicio, desde que la municipalidad no es sino la encargaria del gobierno doméstico de la ciudad y su misión principal es velar por sus servicios, que pueden resumirse en los siguientes: ornamento, higiene y embellecimiento de la misma.

Esta definición concisa, clara y concreta, es la que hemos sostenido siempre nosotros al hablar del rol que incumbe a las corporaciones municipales apartadas por lo general de su senda, para embarcarnos en cosas completamente ajenas. El libro del ingeniero Araya, es una gran contribución a las tareas comunales y en la materia de que trata, es quizá el único que existe en nuestro país.

ALFREDO WEISS
Procurador matriculado
MARTILLERO PÚBLICO

Posadas Rivadavia 119

Anécdotas, chistes y curiosidades

El enigma de las pirámides de Egipto

La circunstancia de haber encontrado momias en su recinto, mantuvo a los arqueólogos en la presencia de que las pirámides de Egipto, fueran los sepulchros destinados a los faraones. Hallado, se el abate Moreax en 1920 ante la gran pirámide, puso en duda la antiquísima hipótesis suponiendo con razón que los tales monumentos representaban mucho tiempo y trabajo para servir de asilos a los cuerpos momificados de los poderosos soberanos.

El citado sabio asoció los números a la astronomía y a la geografía, arribando a las siguientes conclusiones: la gran pirámide está situada sobre un meridiano ideal. Si de un polo al otro se traza una línea, atravesando esta pirámide, se separa en dos partes iguales la extensión de las tierras.

Los cuatros lados de la pirámide, de Cheops miran exactamente a los cuatro puntos cardinales. La astronomía se halla representada también de una manera extraña en las piedras de Cheops. Multiplicando la altura de la gran pirámide por un millón, el abate Moreaux ha encontrado la distancia que media entre el sol y la tierra en kilómetros (148 millones 208.000).

El codo piramidal es de 60 millones 336.621, que multiplicado por 10.000.000 da la medida más reciente de radio polar de la tierra.

Dividiendo el lado de la gran pirámide por los codos empleados en su construcción, se encuentra la longitud del año sideral. La longitud de la línea recorrida por la tierra en su órbita durante un día, se encuentra multiplicando la pulgada piramidal 1000.000.000.

Excluyendo la suposición de una mera coincidencia, el sabio egipólogo llegó a la conclusión que ese pueblo pretendía materializar en las piedras los conocimientos de una ciencia prodigiosa que los libros son incapaces de transmitir.

La lancha "Lelia E."

Comunicamos al Comercio y al Público en general que desde la fecha los Agentes de la lancha "Lelia E." y demás embarcaciones de nuestra propiedad serán los señores "Agencia Oliva" donde deberán dirigirse los pedidos de carga, pasajes, correspondencias, etc. en la misma forma acostumbrada.

Posadas, Diciembre 29 de 1920.
Ruiz y Misuraco.

Una historia de amor

Tras la fría máscara que imponen los protocolos, ocultas, muchas veces, en el corazón de los poderosos de la tierra, una historia escrita con sonrisas, y lágrimas: el poema eterno del amor.

Tal es el caso de María Fedorovna de Rusia madre del último zar la cual antes de contraer enlace con Alejandro III, fué prometida del hermano mayor de éste, el gran duque Nicolás, a quien amaba con inmensa ternura.

A consecuencia de una caída del caballo, accidente que ocurrió en Niza, quedó el príncipe gravemente herido. Llamó junto a su lecho de muerte a la entonces princesa Dagmar, de Dinamarca y poniendo su mano en la del gran duque Nicolás, dijo sus postreras frases:

—Cásate con mi hermano. Es bueno y te hará feliz. Yo deseo que seas su esposa, ya que el destino no quiere que lo seas mía.

La réplica de un moribundo, unida a altas razones de política, contribuyeron a este casamiento que llevó a la princesa Dagmar hasta el trono de Rusia.

Una señora caritativa socorrió semanalmente, al regresar del templo, a un pobre ciego, a quien servía de lazarillo el perro más feo y gruñón del mundo.

Al divisar a su protectora, el mendigo murmuraba su acostumbrada frase:

—Una limosna, señora, para el pobrecito ciego —dando luego las gracias con compungida voz.

Un buen día la dama sorprendió a su protegido, enfrascado en la lectura de un periódico.

—¿Cómo, dice sorprendida. ¿Un ciego que lee el diario?

—Señora—contesta el gran carrón, con aplomo. El ciego no soy yo. Es mi perro.

Empresa de Transporte

"LA CARGADORA"

TARIFAS DE CARGAS

ENTRE BUENOS AIRES Y POSADAS

GRAN REBAJA DE FLETES

Todo al peso a regir desde el 1.º de Noviembre

CLASE DE MERCADERIAS:

TARIFAS—Cada 1000 kilos, divisibles en fracciones de 100 kilos

Alambre—Fierro—Keroseno—Leña—Harina	De F. Lacroze De domicilio	
Portland—Azúcar—Papas—Sal en bolsa—		
Vino en caso—Etc.....	\$39.00	\$ 87.00
Tienda—Almacén—Ropero—Perrotero—Pa-		
pelero—Cigarrera—Café—Zapatería—Dro-		
guería—Armería—Etc.....	\$ 36.00	\$ 60.00
Artículos de volumen, no especificados. Mu-		
bles—Colecciones—Somborero—Inst. uno y		
de música, etc.....	\$ 75.00	\$ 90.00

Rapidez - Seguridad - Economía

LA CARGADORA Empresa de Transporte, Moreno 407-Buenos Aires

Representantes: Sres. JUA. B. MOLA y Oja-Posadas

Almanaque El Mensajero

RECIBIÓ LA ACREDITADA "LIBRERIA DEL COLEGIO". PRECIO: \$ 1.50.



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



DE INTERÉS

JUGUETES FINOS, ARTICULOS DE FANTASIA EN TERCERACOTAS, OBJETOS PARA REGALOS, JUEGOS DE AJEDREZ Y LUDO, RECIBIO UN VARIADO SURTIDO LA "LIBRERIA DEL COLEGIO".

Información telegráfica

DEL PAIS Y DEL EXTRANJERO

Despachos del día

Buenos Aires, Enero 14 — La secretaria de la Federación O. R. Argentina, ha vuelto a desmentir los rumores circulares sobre una posible huelga general. Se añade en la declaración pertinente que los tales rumores han de ser propalados por algunos enemigos de la clase obrera.

Buenos Aires, Enero 14 — Fué imponente el sepelio de los restos del obispo de La Plata monseñor Terrero.

Presidió el cortejo el gobernador Crotto y los ministros, legisladores provinciales, etc.

Los restos fueron conducidos a la basílica de Luján donde recibieron sepultura.

Buenos Aires, Enero 14 — Un ciudadano de nombre Antonio C. Bustamante, acaba de acusar al senador del Valle Ibarlucea, por los delitos de sedición y rebelión.

La acusación tiene origen en un discurso pronunciado por el senador Ibarlucea en el congreso socialista de Bahía Blanca.

Buenos Aires, Enero 14 — Obtiene notables incrementos la suscripción levantada por el ministerio de obras públicas en favor de las familias de las víctimas del accidente del Riachuelo, que costó la vida a catorce obreros.

Hasta ahora se llevan recaudados más de 30 mil personas.

Buenos Aires, Enero 14 — Se activan los trabajos para el recibimiento que se hará al doctor Pueyrredón, a su regreso de Europa.

Los comités radicales organizan para esa fecha un gran acto público.

FRANCIA

París, Enero 14 — Como se ve en la insinuando, presentó su renuncia el gabinete presidido por M. Leygues.

El presidente Millerand confiere largamente con el jefe dimite y no se sabe aún qué lo sucederá.

Como más seguro se sigue indicando a M. Viviani.

ITALIA

Roma, Enero 14 — Noticias de Venecia que dan los diarios de

esta capital, refieren que en aquella ciudad se ignora el actual paradero de D'Annunzio. Añaden los informes, que no se sabe si aún permanece en Fiume o ha emprendido viaje para algún punto desconocido.

INGLATERRA

Londres, Enero 14 — Informan de Dublin, que las cosas siguen siendo delicadas en aquella ciudad.

Los sinfeinistas no cesan en sus atentados.

Se agrega que causó gran indignación la promulgación de la sentencia que condena a muerte al conocido sinfeinista José Murghy, acusado de haber atacado a los militares.

GRECIA

Atenas, Enero 14 — El ex jefe del gobierno señor Venizelos, ha manifestado a sus amigos el propósito de retirarse a la vida privada.

Estos tratan de persuadirlo de lo contrario.

ESPAÑA

Madrid, Enero 14 — Continúa la desorientación en los círculos políticos.

Añade que el gobierno del señor Dato, tiene pocos días de vida y que la crisis ministerial es inminente.

Se dice que en caso de producirse la crisis, el rey encargaría de formar nuevo gabinete al señor Sánchez Guerra, con quien ha celebrado una conferencia.

Crónica Social

Viajeros

De Buenos Aires, el señor Eduardo Huoter.

Enlace

Mañana a la noche se realizará el enlace de la agraciada señorita Virginia Belloni con el señor Carlos Lütz.

La ceremonia será presenciada por un grupo de relaciones

Jacinto Reca

EL DOMINGO 16 DE ENERO a las 8 de la mañana

Rematará en su estritorio por lo que den: Mercaderías generales y Muebles.

QUEMAZON COMPLETA DE LIBROS

y S...



ARMAS DE LA POLICIA Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



Exijan siempre las deliciosas cervezas: Quilmes Cristal, Bock y Extracto de Malta Quilmes

que constituyen los tres excelentes productos de la CERVECERIA ARGENTINA QUILMES de mayor consumo en el país.

Unicos concesionarios: JUAN B. MOLA y Cia.

AGUA VILLAVICENCIO de fuente inmejorable la mejor de las aguas minerales de mesa y la más digestiva

VINO TRAPICHE con base de elaboración de los más excelentes mostos argentinos producidos por la mejor bodega de Mendoza

CERVEZA PILSEN-AFRICANA EXTRACTO DOBLE de paladar delicioso y las de menor graduación alcohólica

Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio Posadas = Núñez, Gihaja, Martínez y Cia. (Misiones)

de los desposados.

Teatro Español

Esta noche se llevará a cabo el concierto organizado por el Conservatorio Buenos Aires, el que promete verse muy concurrido.

Nandé Cine

Mañana sábado, en el local del "Café Alto Paraná" la empresa R. Pintos, inaugurará un cinematógrafo, que se incorpora a los ya existentes, con el nombre de "Nandé Cine".

La compañía que con tanto éxito actúa en el Teatro Círculo de Obreros, presentará perros y monos amaestrados.

Además se pasará la cinta "Los Sobrinos del Capitán Grant."

Oficina de Marcas

Solicitudes de marcas que se hallan paralizadas en la Oficina de Marcas de esta Gobernación, por falta de reposición del sellado correspondiente y prontos para ser despachadas las marcas

solicitadas.

- Adolfo Dante Capital
Raúlno Toledo
Reinoldo Srerer
Mercedes Azevedo Garupá
León Ramírez
Ana Benítez
Marta Flores San José
Augusto J. Kürzel Candelaria
Luis A. Da Costa Barracoón
Fructuoso P. Laye Córpus
Martínez y Cia.
Martín Barrios
Deymonaz y Cia.
Ana Cruz
Bartolomé Fleitas Cerro Corá
Juan Haser
Venancio Preste Sta. Ana
Andrea Mendoza San Ignacio
Fermín Ribeiro Monteagudo
Baldomero Keyrela San Javier
Pedro O. Mendez
Ruína Lorenzo
Sereñej Wajilek Apóstoles
Perul Komiserreki
Posadas, Enero 14 de 1921
Arturo Fraguero (hijo).
Enc. int. de la O. de Marcas.

Libros: recibió de los más afortunados autores "LA LIBRERIA DEL COLEGIO"

TEATRO ESPAÑOL

SABADO Estreno

Esiratagem de Ketti novela policial en 40 partes

DOMINGO 16—continuación de los episodios 14o, 15o y 16o de

El Ojo de Toro o el Blanco Tráxico

Próximamente la colosal de las colosales películas policiales en 15 episodios:

El Mensajero de la Muerte interpretado por los artistas HARRY CARTER y C. JANDERSON

NOBLEZA GAUCHA copia nueva en 12 actos

ROSA DE FUEGO Por la bella actriz DOROTHY DALTHON

El Rosal de las Ruinas nacional, de BELISARIO BOLDAN

Los Miserables de Victor Hugo

Reparaciones de FORD conciencia se hacen en el Taller Mecánico del GARAGE SANCHEZ, STURICH Y CIA. colocando los necesarios repuestos legítimos, procedente de la casa Ford

Palace Hotel-Misiones

(FRANCE-HOTEL)

POSADAS

HOTEL DE PRIMER ORDEN

Buen confort - Gran limpieza - Servicio comedor de primera y excelente COCINA FRANCESA

Precio especial de \$10.-- diarios

Para el Pueblo de Posadas y corredores del comercio
 Almuerzo \$ 3.— Diner \$ 3.—

Bajo la dirección de su nuevo dueño
 O. ADAM (Suizo).

Novedades de Librería

Un variado surtido en libros de los más afamados autores acaba de recibir la acreditada LIBRERÍA DEL COLEGIO. Son las últimas novedades literarias llegadas de Europa. Recibió también los últimos tomos de la Cultura Argentina.

Nuevo mapa de Misiones

Ing. Francisco Folland

De venta en la Librería del Colegio 5 pesos c/u. Se atienden pedidos del exterior e interior que vengan acompañado de su importe, más 0,30 centavos para el franqueo.

Instituto Naturista

Combinación científica de los agentes naturales, que resuelve eficazmente enfermedades crónicas o rebeldes a otros procedimientos de cura.

Método Físico-Dialítico Prof. J. GIORDANO

554 Defensa 554 - Bs. Aires

Tratamientos completos de resultados satisfactorios del aparato digestivo, vías respiratorias y afecciones a la sangre.

SECCION ESPECIAL POR CORRESPONDENCIA que reúne la misma eficacia que personalmente.

Se envían prospectos e informaciones gratuitas a quien los solicite

¿Cuál es el mejor jabón?



A los plantadores de yerba mate

Aviso a los plantadores de yerba mate, que tengo en venta en mis almacenes, en Loreto (Misiones), plantas hasta la cantidad de un millón, bien cultivadas entregándolas empaquetadas para que puedan ser transportadas a grandes distancias.

Precios sumamente módicos

Por más datos dirigirse a su propietario: Sr. D. Delfin Morales.

Casa Taranto

Neumáticos Firestone

Farmacia del PUEBLO

ASUNCIÓN DEL PARAGUAY Y POSADAS
SASTRERIA
 Especialidad en casimires Ingleses y Franceses
 Trajes sobre medida a la última moda
 Trabajo esmerado y atención personal
 Próximamente apertura
 Santa Fe 329 Posadas-Misiones

Agente exclusivo:
C. TRUJILLO & Cia.
 Garage y Taller Mecánico COLÓN 366
 Reparaciones de Automóviles
 Vulcanización de Gomas
 Repuestos FORD
 Accesorios en general
 Carga de Acumuladores

DE
Lindolfo C. Monzón
 FARMACÉUTICO

CÁNDIDA R. TARANTO
 Profesora superior de piano y solfeo
 Lecciones en su casa y a domicilio
 SANTA FE 329 MISIONES

IMPORTANTE
 El rendimiento de un automóvil depende en su mayor parte del cuidado que se le dedica.
 Para su manutención se necesita una infinidad de diferentes artículos que por su naturaleza deben ser de la más alta calidad.
 La Compañía Firestone fabrica algunos de esos artículos, y pone todo su empeño en que éstos reúnan las siguientes características: material de primer orden, fabricación esmerada, fácil aplicación, durabilidad y economía.
 La marca Firestone lo garantiza.

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales
 ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS GOMADAS Y LA LAMPARA SURTIDO COMPLETO DE PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS
Oxígeno puro
 Prescripciones médicas preparadas con la proficiencia por personal competente y bajo la dirección de su dueño.
Se prepara "303"
 Registro de las Robots Hevado con la mayor exactitud para cuando se abraza a las realidades
 EQUIDAD EN LOS PRECIOS
 Posadas Misiones

Academia de Corte y Confección

Dirigida por la Prof. Sra.
FIDELINA G. DE RODRIGUEZ
 Grato me es poner en conocimiento de toda persona que tenga interés en aprender Corte y Confección puede congriar por el nuevo método "CORTE GRAFICO" la mejor hasta ahora conocido.
 Enseñanza garantizada en solo 2 meses. No se pierde tiempo ni dinero como sucede con métodos que no dan ningún resultado práctico.
 No entrego medallas de oro a mis alumnos, pero sí un título sólido y perfecto de una enseñanza completa en Corte y Confección.
 Para obtener en mi Academia el título de Profesora, se requiere que los diversos modelos de Trajes presentados por los alumnos al Instituto y Profesores del Corte Gráfico de Buenos Aires sea clasificado de Sobresaliente.
 Mis alumnas recibidas: Señoritas Tomasa Yara, Luciana Brady y Lidia Baughman a quienes he otorgado su título de Profesoras podrán justificar la conveniencia, útil y práctica del Corte Gráfico.
 Gran Surtido en Sombreros para Señoritas, Señoritas y Niñas
 POSADAS MISIONES

Banco Popular de Misiones

Capital autorizado \$ 100.000
PaCa:
 Por depósito en cuenta corriente 1 % anual
A seis meses 6 " "
A un año 8 " "
En caja de ahorro después de 60 días 5 " "
DESCUENTA: letras, pagarés, sueldos.
Vende giro sobre Buenos Aires y efectúa otras operaciones bancarias, por cuenta de los accionistas.
Cambio de moneda extranjera LOCAL: Colón 188
 Horas de oficina: de 8 a 11 a. m.
 Pedro J. Fiaño—Dr. Higinio Arbo Gerente Pte. del Directorio

Mueblería y Carpintería — Fábrica de Heladeras

Nueva invención patentada n.º 13.855
Fabricación de HELADERAS de cualquier tamaño
MUEBLES estilo moderno con resorte secreto
Escritorio Norteamericano Se componen: Guitarras y Mandolines
 con el sistema JOE TOMASELLI MILANESI se obtiene el 70 por ciento de economía y 8 grados más fría.
Venta por mensualidades
Calle Buenos Aires No. 322 Posadas - Misiones



Emporio Gastronómico

DE ANTONIO MONZANI
 La única casa que recibe de la Capital Federal con todos los trenes Manteca, Quesos de rallar, de Postres, y Fiambreres de todas clases. Frutas al natural, en almíbar y en pasta. Galletitas finas, sueltas y en latas. Con el próximo tren se recibirá: Espárragos, Manzanas y Peras N. A., Bananas brasileñas, Duraznos, Ciruelas, Damascos.
 POSADAS Calle Santa Fe 146

¡Encontrará conveniencia!

Visite el Stock para la presente estación de la Casa **Terzi**

CONSULTE SUS PRECIOS

GRAJES Reclame a \$ 99 - c/u Valor menos de su costo Excepcional oferta

MODA CALIDAD Y ELEGANCIA

278 - Calle COLON - 278 Posadas-Misiones

SOCIEDAD ESPAÑOLA DE S. M.

POSTERGACION DE LA RIFA
 Se avisa a los tenedores de números de la Rifa de un Automóvil Ford que debía rifarse el 24 del corriente a beneficio de esta Sociedad, que por resolución de la Comisión Directiva

para el último domingo del mes de Marzo próximo a la misma hora y en el mismo lugar.
 Posadas, Diciembre 20 de 1920.
 Manuel Brañas Secretario.
 Nicolás Padrés Presidente.

Trabajos de Imprenta

De gusto, nítida impresión y baratos, los obtendrá quien haga sus encargos al establecimiento gráfico ALBERDI, Coián esquina Farmiento,

POSADAS Calle Santa Fe 146

Materia digitalizada con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



